

Audray Fontaine

Audray Fontaine a joint les rangs de la Fondation du Mont-Saint-Bruno forte de plusieurs années d'expérience en coordination de programme et en transfert des connaissances au sein de milieux universitaires et d'organismes de la société civile. Elle s'est notamment intéressée au codesign de projets de recherche-action entre universitaires et acteurs des milieux économiques, sociaux, culturels et gouvernementaux de la métropole québécoise au Centre de recherches interdisciplinaires en études montréalaises, à McGill. Elle y a coordonné des projets qui abordaient, entre autres, des questions d'itinérance au féminin, de mixité sociale, de développement fluvial, d'identité culturelle et sociale, de littératie numérique et d'urbanisme. Plus récemment, elle a conjugué ses valeurs à ses engagements professionnels, notamment en contribuant aux missions d'organismes à but non lucratif et d'alliance socio-environnementale, dont le Campus de la transition écologique et Transition en commun.

Littéraire et médiéviste de formation, Audray Fontaine poursuit son exploration des processus de transfert des connaissances, qui se manifestent par des activités de terrain et des publications accessibles, en collaboration avec les chercheur-se-s et les partenaires avec qui elle collabore, notamment à l'Institut des sciences de l'environnement de l'UQAM.



Photo : Caroline Hayeur

